

Focus sur Jean Charles MAURI !

Fidèle partenaire de l'USC depuis de nombreuses années, Jean Charles MAURI ([SAS MAURI](#)) a pris le départ du Dakar (version 2013, à Lima au Pérou) pour la 3ème année consécutive, à bord de son Camion "Kerax Renault".

Pour cette édition, JC MAURI sera la Camion assistance du célèbre Robby Gordon, 3ème en 2009 !

Dossard n°544, le Team Boucou se classe, après 3 étapes, à la 46ème place du général "Camion" !

Suivez le classement de Jean Charles sur : <http://www.dakar.fr/dakar/2013/fr/pilote/544.html>

Un Audois à l'assaut d



► Jean-Charles Mauri s'attaque à son troisième Dakar consécutif, demain, à Lima. Il essaiera d'atteindre Santiago du Chili, lieu de l'arrivée, le 20 janvier prochain. (source image : Indépendant vendredi 4 janvier 2013, article par G.R)